



ASSEMBLÉE
NATIONALE

GROUPE GDR

Communiqué de presse

Paris, 9 février 2023

Energie : Une majorité déconnectée qui fait le choix de se débrancher

Aujourd'hui, les députés débattaient d'une proposition de loi socialiste, adoptée en Commission des finances sans les voix de la majorité, visant à nationaliser EDF et à appliquer à tous les artisans et PME les tarifs réglementés de vente d'électricité, de façon à ce qu'ils puissent faire face à l'explosion de leurs factures d'énergie.

Alors que l'occasion était offerte à la majorité d'adopter enfin une mesure efficace pour protéger nos TPE et PME, les députés du groupe Renaissance, en minorité, ont fait le choix de désertier bruyamment l'hémicycle après avoir multiplié les incidents de séance au prétexte d'arguties juridiques.

Cette attitude traduit à la fois la déconnexion du gouvernement et de la majorité à l'égard de la situation des artisans et commerçants et l'isolement de plus en plus marqué de la majorité relative à l'Assemblée et dans le pays.

Nous dénonçons cette forme d'abandon de poste inédite d'une majorité qui veut tout décider toute seule et n'accepte aucune contradiction.